

ZEITSCHRIFT FÜR MIGRATIONSFORSCHUNG

JOURNAL OF MIGRATION STUDIES

Call for Special Issues

The *Journal of Migration Studies* (Zeitschrift für Migrationsforschung, ZMF) is a peer-reviewed open access journal in English and German language, published twice a year by the Institute for Migration Research and Intercultural Studies (IMIS) at the University of Osnabrück. It offers a forum for the scholarly examination of the background and conditions of spatial movements of people in the past and present as well as of social change induced by migration processes in contexts of origin, transit, and destination. Contributions present new findings from various disciplines and fields of research, discuss concepts or formulate theoretical proposals.

We invite scholars in migration research to submit proposals for special issues (6-9 contributions) or special thematic sections in a regular issue (3-5 contributions). Proposals can be submitted at any time, without a specific deadline. Journal articles are subject to a double-blind peer review process and should not exceed a length of 65,000 characters (incl. spaces). Texts that have been submitted as shorter discussion papers (not more than 35,000 characters) are commented and evaluated by the editors.

Proposals for special issues or special thematic sections should include the following information: 1) name, affiliation, CV, list of major publications and contact of the guest editor(s), 2) an abstract of two or three pages on the proposed theme, its scientific relevance, the chosen approach(es), and an overview of the contributions, 3) abstracts of articles (and discussion papers), including author names and contribution titles, 4) a suggested time schedule.

Proposals for special issues will be reviewed by the board of editors. In case a special issue is approved, each article will be subject to a double-blind peer review process.

For more information on the ZMF: <https://journals.ub.uni-osnabrueck.de/index.php/zmf/index>

Proposals can be sent to: zmf@uni-osnabrueck.de

ZEITSCHRIFT FÜR MIGRATIONSFORSCHUNG

JOURNAL OF MIGRATION STUDIES

Call für Themenhefte

Die Zeitschrift für Migrationsforschung (ZMF) ist eine Open-Access-Zeitschrift mit Peer-Review-Verfahren in deutscher und englischer Sprache, die zweimal jährlich vom Institut für Migrationsforschung und Interkulturelle Studien (IMIS) der Universität Osnabrück herausgegeben wird. Sie bietet ein Forum für die wissenschaftliche Auseinandersetzung mit den Hintergründen und Bedingungen räumlicher Bewegungen von Menschen in Vergangenheit und Gegenwart sowie mit dem durch Migrationsprozesse ausgelösten gesellschaftlichen Wandel in Herkunfts-, Transit- und Zielkontexten. In den Beiträgen werden neue Erkenntnisse aus verschiedenen Disziplinen und Forschungsfeldern vorgestellt, Konzepte diskutiert oder theoretische Vorschläge formuliert.

Wir laden Wissenschaftler:innen aus der Migrationsforschung ein, Vorschläge für Themenhefte (6-9 Beiträge) oder Themenschwerpunkte in einer regulären Ausgabe (3-5 Beiträge) einzureichen. Vorschläge können jederzeit, ohne eine bestimmte Frist, eingereicht werden. Aufsätze durchlaufen ein doppelt anonymisiertes Begutachtungsverfahren und sollten eine Länge von 65.000 Zeichen (inkl. Leerzeichen) nicht überschreiten. Texte, die als kürzere Diskussionsbeiträge (nicht mehr als 35.000 Zeichen) eingereicht werden, werden von den Herausgeber:innen kommentiert und begutachtet.

Vorschläge für Themenhefte oder Themenschwerpunkte sollten folgende Informationen enthalten: 1) Name, institutionelle Anbindung, biographische Angaben und Liste der wichtigsten Veröffentlichungen sowie Kontaktadresse des oder der Gastherausgeber:innen, 2) ein zwei- bis dreiseitiges Abstract des vorgeschlagenen Themas, seiner wissenschaftlichen Relevanz, des gewählten Ansatzes (bzw. der gewählten Ansätze) sowie eine Übersicht über die Beiträge, 3) Abstracts der Beiträge mit Namen der Autor:innen und Beitragstiteln, 4) ein vorgeschlagener Zeitplan.

Vorschläge für Themenhefte werden vom Herausgeber:innen-Kreis geprüft. Falls ein Themenheft angenommen wird, wird jeder Aufsatz einem doppelt anonymisierten Begutachtungsverfahren unterzogen.

Weitere Informationen zur ZMF unter: <https://journals.ub.uni-osnabrueck.de/index.php/zmf/index>

Vorschläge können geschickt werden an: zmf@uni-osnabrueck.de